



**Sehr geehrte Eltern,**

ich hoffe, Sie und Ihre Familien sind  
gut ins neue Jahr gestartet!

Dafür wünsche ich Ihnen noch alles  
erdenklich Gute, Gesundheit und Glück!

Die erste Schulwoche nach den Ferien  
begann etwas turbulent mit Distanzunterricht und  
endet mit unserem Tag der offenen Tür,  
der morgen, 16. Januar 2026, von  
15:00 Uhr bis 17:30 Uhr stattfindet.

Der Tag richtet sich zwar in erster Linie  
an die Eltern und Schülerinnen und Schüler  
der 4. Klassen der Grundschule, doch sicherlich werden  
uns auch wieder zahlreiche andere Gäste  
und ehemalige Schülerinnen und  
Schüler besuchen.

Einige unserer Schülerinnen und  
Schüler werden uns an diesem Tag unterstützen  
und zum Beispiel etwas aufführen  
oder vorstellen.

Daher endet morgen der Unterricht nach der 5. Stunde.

Schülerinnen und Schüler, die keine Aufgabe übernehmen, können nach der 5. Stunde nach Hause fahren.

Schülerinnen und Schüler, die beim Aufbau helfen oder uns in anderer Weise unterstützen, können nach der 6. Stunde nach Hause fahren.

Für alle Helferinnen und Helfer aus der Schülerschaft fahren ab 14:00 Uhr von allen Ortsteilen Busse zurück zur Schule.

(Beispiel: Busfahrzeit am Morgen um 7:08 Uhr, dann um 14:08 Uhr am Nachmittag).

Am Abend fahren ab 17:45 Uhr Busse zurück in alle Ortsteile.

Wir danken allen Schülerinnen und Schülern sowie Eltern, die uns morgen unterstützen, schon jetzt sehr herzlich.

Schon heute möchte ich Sie auf diesem Weg sehr herzlich zum Elternsprechtag am Montag, 9. Februar 2026, von 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr einladen. Termine können über IServ vorab gebucht werden. Genauere Informationen dazu erhalten Sie rechtzeitig.

Gerne möchte ich Ihnen zum Schluss noch Veranstaltungen von Smart City Eichenzell ans Herz legen. Informationen dazu finden Sie ebenfalls im Anhang.

Herzliche Grüße  
**Bianka Roth**  
Schulleiterin

